
La Red Informa
fesores repartidos por la comarca en el curso 2006- 
2007 que introdujeron un mecanismo de comunicación 
con los padres mediante un sistema de firmas en la 
agenda, como a alumnos que utilizaron la primera agen
da que se realizó en la comarca en el curso 2005-2006, 
que nos indicaron que ésta última era muy voluminosa 
por lo que se decidió descargar la nueva agenda de in
formación y realizar un librillo adyacente ampliando los 
contenidos anteriores, consiguiendo a la vez la perdura
bilidad de esta información en los centros de educación. 
También se ha preparado un CD con los contenidos del li
brillo para facilitar su utilización a los profesores.

Resumen de la presentación
La presentación fue realizada por Estíbaliz García 

Nova, presidenta del Grupo de Acción Local Sierra del 
Segura, Antonio Mompó, delegado provincial de Medio 
Ambiente y Desarrollo Rural, y José Valverde, consejero 
de Educación y Ciencia. En la mesa también tuvieron re
presentación Begoña Ruiz, presidenta de la Mancomuni
dad de Municipios de la Sierra del Segura y Valentín Cas
tellanos, delegado provincial de Educación y Ciencia.

Estíbaliz García expuso que el proyecto surgió de la 
mesa sectorial de educación buscando la identidad terri
torial de la Sierra del Segura y para fomentar la defensa 
del medio ambiente, como nuevos materiales del proyec
to CONOCE TU COMARCA. Le transmitió al consejero Val- 
verde la necesidad de buscar la coordinación entre todos 
los servicios de las distintas consejerías en un territorio 
(como se ha hecho en este proyecto], y en la unificación 
de los mapas de estos servicios para conseguir un solo 
Centro de Recursos y Asesoramiento a la Escuela Rural

en la comarca de la Sierra del Segura, ya que para llevar 
a cabo el proyecto hemos tenido que ponernos en con
tacto con cuatro Centros de Recursos y Asesoramiento 
para la Escuela Rural y Centro de Profesores y Recursos 
(Elche de la Sierra, Alcaraz, Hellín y Las Peñas de San 
Pedro].

Antonio Mompó, indicó que todo el dinero que se de
dique en educación y defensa del medio ambiente es el 
mejor invertido. Habló de la importancia del desarrollo ru
ral remontándose a los inicios de LEADER, ya que la Sie
rra del Segura fue la primera comarca de Castilla la Man
cha que gestionó fondos europeos de desarrollo rural. 
Habló de la importancia de la implantación de la Agenda 
21 Local en los pueblos, y de lo interesante del material 
para involucrar a los niños y jóvenes en este proceso, 
con la intención de crear y hacer comarca, para evitar 
que los jóvenes abandonen su tierra.

José Valverde, destacó el importante papel que la es
cuela rural puede tener en la conservación del medio am
biente ahora y para las generaciones futuras, pues des
de sus aulas los niños y jóvenes de la región deben 
convertirse en defensores de su entorno.

El consejero ensalzó el trabajo que desde el Grupo de 
Acción Local Sierra del Segura y el Centro de Recursos y 
Asesoramiento a la Escuela Rural de Elche de la Sierra 
en la elaboración de la agenda que además de servir de 
recordatorio de lo que cada uno hace en su vida escolar 
y con la organización de su tiempo libre, nos recuerda lo 
que hay que hacer con el entorno privilegiado de la Sierra 
del Segura. Indicó que todos los proyectos que surgen de 
la coordinación de varias instituciones siempre tienen un 
valor añadido para el lugar donde se realizan. Por último 
se abrió al colectivo de profesores y maestros para de
batir sobre la situación de la educación en la comarca.

Ciudad Sostenible de Casas Ibáñez
Pedro Camacho Ríos

La recogida selectiva 
de residuos avanza en 

Casas Ibáñez
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Diputación de Albacete

CASAS IBÁÑEZ

D esde hace unos años, progresivamente se va 
asentando el cambio en la recogida de basuras, 
que pasó de ser en el vertedero municipal del ce

rro a llevarlo a la planta de tratamiento de Albacete. Al 
tiempo, en nuestras calles se ponían contenedores para 
reciclar el papel, cartón y envases, además del vidrio que 
ya estaba.

La construcción del PUNTO LIMPIO en el polígono in
dustrial en 2D04 vino a poner la guinda a estos planes 
en los que intervienen diferentes administraciones para 
consolidar la recogida selectiva en Casas Ibáñez. Bien es 
cierto que queda mucho camino y detalles todavía en el 
aire, pero la base ya la tenemos para ir mejorando la re
cogida de basuras y así conservar nuestro medio am
biente, protegiéndolo de todo aquello que tiramos.

En la tabla de la página siguiente ofrecemos los datos 
de los tres últimos años durante los que ha funcionado es
te PUNTO LIMPIO, en los que se puede comprobar cómo 
crece su uso v
desde él se ges
tionan adecuada
mente (mediante 
gestores autori
zados] los mate
riales que hace 
unos años termi
naban en el verte
dero del Cerro de 
San Jorge.

En esta tabla,
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